

DPUPR Kota Tegal Lakukan Aksi Bersih-Bersih Kaligung



Journalist: **yahya**, Tanggal: *27 Apr 2019*

Tegal. Pemerintah kota Tegal melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) melakukan aksi bersih-bersih sungai Gung , Jumat (26/4). Program Gerakan Bersama Kerja Bakti dan Gotong-royong (GEBRAG) Forum Peduli Sungai Gung melibatkan beberapa personil yang terdiri dari berbagai instansi seperti Polsek dan Koramil Tegal Timur, DLH Kota Tegal, Balai PSDA Pemali Comal, Disperkim Kota Tegal, Bina Marga DPUPR Kota Tegal, Kecamatan Tegal Timur dan PT. Pelindo III Pelabuhan Tegal serta BRI Cabang Tegal.

Seperti diketahui, Kota Tegal dalam beberapa waktu belakangan disaat musim hujan tahun ini banyak mengalami banjir maupun menyisakan banyak genangan air. Bahkan tidak jarang disaat musim kemarau warga Tegal Timur khususnya wilayah Kelurahan Mintaragen sering tergenang air Rob. Maka kegiatan tersebut menjadi bagian dari upaya pencegahan. Pekerjaan itu tidak dikerjakan sendiri oleh DPUPR namun Pemkot menjalin sinerjitas bersama beberapa instansi serta warga yang wilayahnya terlewati aliran sungai Gung.

Kepala Dinas PUPR melalui Kabid Pengairan Ir Daryati MM didampingi Kasi Pemeliharaan Pengairan Wahyu Adi S ST menjelaskan, bahwa kegiatan yang dikunjungi Wakil Walikota Tegal Muhammad Jumadi, ST. MM tersebut bertujuan untuk mengurangi genangan banjir dan rob di Kota Tegal terutama wilayah Kecamatan Tegal Timur.

“ Alhamdulillah kegiatan ini dapat terlaksana berkat dukungan semua pihak. Pak Jumadi sangat merespon positif kegiatan ini. Agenda ini akan terus dilakukan secara periodik hanya saja karena kita akan menghadapi bulan Romadhon, maka kegiatan akan dilanjutkan setelah lebaran, “ Ujar Ir. Daryati ketika ditemui dilokasi kegiatan diseputar Bengkel Nirmala pada *Jurnal Indonesia Satu (JIS)* Jumat, (26/4).

Aksi Gerakan Bersama Kerja Bakti dan Gotong Royong (Gebrag) melibatkan sekira seratusan personel yang didatangkan dari tiap instansi yang juga didukung dengan beberapa unit Dump Truck, motor Tossa serta peralatan pekerja lainnya.

Sebelum dilaksanakan kegiatan, lebih dulu diadakan apel bersama didepan Gedung Bank BRI Jl. Pancasila dan dilanjutkan dengan pembagian tugas berdasarkan titik lokasi kegiatan yang menyusuri sepanjang jalur Sungai Gung 3 Km. Titik-titik tersebut diantaranya Jembatan Bank BRI, Jembatan Pasar Pagi, Jembatan SMP N 4 dan SMA N 4, Pintu Air Kalimati dan Jembatan Kalimati, Crossing Nirmala, Kali Bacin Trashrack Kolam Pelabuhan serta Sempadan Sungai Gung.

“ Kegiatan ini selain untuk melakukan pencegahan genangan air dan rob, juga diharapkan dapat menumbuhkan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan sungai Gung sebagai ikon kota Tegal,” Pungkas Daryati. (Anis Yahya)

Sumber:

http://indonesiasatu.co.id/news/detail/dpupr_kota_tegal_lakukan_aksi_bersih-bersih_kaligung